

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2022.2.7

NO, 8 8

～～6年生：禁煙教室～～

先週、6年生が講師を迎えて「禁煙教室」を行いました。いろいろな事例を紹介しつつ、喫煙に関わる危険性などについて話していただきました。

担任より：

- ・受動喫煙の危険性を改めて感じました。
- ・普段から、たばこを吸わないからこそ危険性や体の害になることがわかった。子どもたちと同じ目線で学ぶことができ、指導につなげることができます。
- ・写真や動画付きの解説でとても分かりやすかったです。子どもたちに寄り添いながらの授業内容で、危険なことや誰にでもできる対策などを学びました。

子どもの感想：

- ・たばこって怖い
- ・たばこに種類があるなんて知らなかった。(紙たばこ、アイコス、加熱式たばこ？などです)
- ・進められても吸いたくないと思った。
- ・たばこを吸うと健康じゃなくなるのになんでやめない人が多いのか、理由を知れてよかった。頑張ってたばこをやめようとしている人を応援したいです。
- ・肺の写真の比較が思っていた以上に驚いた。
- ・「かっこいい」って思ったことがあったけど、授業を聞いて考え方が変わった。

持久走大会（1年、2年）

先週金曜日、1年生、2年生が持久走大会を行いました。木曜日の3、4年生とも、大会の様子を学校HPで紹介しています。解像度を落としているのでわかりにくいのですが、雰囲気だけでも伝わればと。

＜八幡台小学校HP→＞

